

# CORPAN presentó resultados del proyecto de estimulación de precipitaciones

En Ovalle, en dependencias de la Delegación Provincial del Limarí, se realizó una importante reunión, donde Corpan expuso a diversas agrupaciones de la Asociación de crianceros del Limarí, el plan piloto de Estimulación de precipitaciones, efectuado el 2024 en la Provincia de Elqui, iniciativa que fue financiada íntegramente, por la JVRE ( Junta de Vigilancia Río Elqui), obteniendo positivos y auspiciosos resultados

con un 76% de incremento de precipitaciones respecto de lo pronosticado.

En 5 vuelos, aplicando una metodología y reactivo nunca antes empleado en Chile, que consistió en la aspersión directa, de núcleos sobre enfriados de yoduro de plata, en masas de nubes estimulables, la exposición, estuvo a cargo del gestor de la iniciativa, Carlos Ruiz Benítez, Director de Asuntos Internacionales de la Corpan, la

presentación fue catalogada como muy didáctica y valorada por los asistentes, que en palabras de su Presidente Juan Carlos Codoceo, expresó su agradecimiento y felicitaciones, esperando exista la posibilidad de que algún vuelo, de repetirse la experiencia, este invierno, pueda efectuarse en los cielos del Limarí.

Provincia muy afectada junto a Elqui por la actual mega sequía que ya nos gol-



pea por espacio de 15 años, a ello Ruiz, indicó que sería cosa de que acordarán aquello con la JVRE, de lograr financiamiento, ya sea privado o estatal para un vuelo o más, ya que la JVRE no tendría inconvenientes en ello, dado que actualmente, tiene en sus bodegas reactivo para 5 vuelos, junto a los equipos necesarios para instalar en la aeronave, que ya se encuentra certificada para trabajos de Estimulación de nubes por parte de la DGAC ( Dirección General de Aeronáutica Civil) desde el 2024.